

JOURNALIST

Danseskoat Secara Resmi Menutup KKL Studi Wilhan Pasis Dikreg LXIV Seskoat TA 2024 Kodam V/Brawijaya

Achmad Sarjono - SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID

Jul 5, 2024 - 20:26



SURABAYA - Kuliah Kerja Lapangan Wilhan Dikreg LXIV Seskoat TA 2024 di wilayah Kodam V/Brawijaya secara resmi ditutup oleh Danseskoat Mayjen TNI Agus Prangarso, S.Sos. bertempat di Aula Makorem 084/ Bhaskara Jaya Jl. Ahmad Yani No. 1 Wonocolo, Surabaya, Jawa Timur. Jumat (5/7/2024).

Pada acara tersebut, dihadiri Mayjen TNI Rafael Granada Baay, S.E., M.M (Pangdam V Brawijaya), Brigjen TNI Endro Sutoto S.I.P., M.M., M. Han. (Kasdam V/Brw), pejabat Kodam V Brawijaya, Danrem 081/DSJ, Danrem 082/CPYJ, Danrem 083/BDJ, Danrem 084/BJ, Dandim Jajaran, Kapolres se-Jatim dan Forkopimda Jatim.

Kegiatan KKL yang berlangsung di awal bulan Juli 2024, melibatkan berbagai pihak seperti Pemerintah Daerah, Kodim, Polres, tokoh masyarakat, dan pelaku usaha. Pada pelaksanaannya, KKL Wilhan dilaksanakan di beberapa wilayah salah satunya di Kabupaten Gresik wilayah teritorial Kodim 0817/Gresik, Korem 084/Bhaskara Jaya.



Dalam sambutannya, Danseskoat Mayjen TNI Agus Prangarso, S.Sos., menyampaikan secara langsung pelaksanaan di lapangan, saya berikan apresiasi Kodam V/Brw beserta jajarannya, Pemda, masyarakat petani dan semuanya begitu antusias melaksanakan ketahanan pangan bahkan kendala di lapangan sudah diatasi.

"Saya berharap data yang didapat Pasis pelaksanaan KKL segera dianalisa disimpulkan supaya memberikan kontribusi agar menjaga ketahanan pangan ini lebih maksimal."ungkap beliau.

Sementara itu, saat ditemui Dandim 0817/Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos., yang turut menghadiri acara tersebut menyampaikan rasa bangga bahwa wilayah teritorial Kodim 0817/Gresik sebagai KKL Wilhan Pasis Dikreg LXIV Seskoat TA. 2024

"Tujuan diadakannya KKL Wilhan untuk melengkapi pengetahuan para Pasis/peserta khususnya menyangkut kondisi di wilayah Kodam V/Brw, sehingga dapat digunakan sebagai bahan kajian untuk menambah pengetahuan dan dapat diaplikasikan sebagai bekal para Pasis yang merupakan bakal calon pemimpin,

tulang punggung dan motor penggerak di satuan TNI guna menjawab tantangan kedepan." tuturnya. (Pen0817)